
Coletivo Fase 2 - Proposta para o orçamento 2024 
 

A proposta a seguir foi elaborada de maneira coletiva, por estudantes 
do ensino médio no EJA do Colégio Santa Cruz. Durante as aulas de 
Geografia, os estudantes refletiram sobre participação política e a importância 
do orçamento municipal. Para encerrar seus estudos, em grupo escreveram 
diversas propostas para serem avaliadas no orçamento cidadão de 2024. 
 

Título da proposta:  Melhorando Vias 

Subprefeitura Subprefeitura de Pinheiros 

Nome dos 
proponentes 

Claudeci, Cícero, Diana e Ítalo. 

 

Objetivo da proposta:  
 
Garantir a melhora da iluminação de calçadas nas vias do entorno 
do Parque Villa Lobos. 
 
 
 
 

Relevância da proposta:  
 
O parque e seu entorno é uma importante área de esporte, lazer e 
caminhada de crianças, adultos e idosos, além disso, também é 
frequente a circulação de trabalhadores e estudantes (como os dos 
cursos noturnos no colégio Santa Cruz) em seu trajeto rotineiro até 
em casa. Há diversos casos de tentativas de assalto aos 
pedestres, inclusive, há o caso de um motorista que foi 
assassinado durante um assalto na Praça Beethoven. 
 
 


